

## ! Mitteilung des Zentrallabors !

## Änderung des Vorgehens bei der Bestimmung von Prostata-spezifischem Antigen (PSA) und freiem PSA

Umstellung erfolgt am Dienstag, den 16.07.2024

Bisher konnte freies PSA über Lauris nicht direkt angefordert werden. Aufgrund früherer Absprachen wurde bei einer PSA Konzentration von 2-20 ng/ml automatisch das freie PSA bestimmt.

Zukünftig kann freies PSA bei entsprechender Fragestellung gemeinsam mit PSA direkt in Lauris angefordert werden.

Die Konzentration des freien PSA wird in diesen Fällen im Labor nur bestimmt, wenn die Konzentration des PSA 2-10 ng/ml beträgt. Bei höheren oder niedrigeren PSA-Konzentration hat freies PSA keinen diagnostischen Nutzen.

Für Rückfragen bitte den Arzt vom Dienst (Tel. 2121) kontaktieren.

12.07.2024